

Fecha: 25-05-2025
 Medio: El Lector
 Supl. : El Lector
 Tipo: Noticia general
 Título: Delegada presidencial Aly Valderrama inauguró el lanzamiento del Día de los Patrimonios en la Provincia de Linares

Pág. : 5
 Cm2: 524,3
 VPE: \$ 256.885

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

DOMINGO 25 Mayo 2025 www.lectoronline.cl

EL LECTOR 5

Delegada presidencial Aly Valderrama inauguró el lanzamiento del Día de los Patrimonios en la Provincia de Linares

En dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Linares se realiza una muestra de objetos únicos del uso campesino durante el sábado 24 y domingo 25 de mayo, un trabajo de conservación de la Corporación Cultural El Canario de Longaví.

LINARES – Este sábado 24 y domingo 25 de mayo se conmemora el Día de los Patrimonios, con el objetivo que la ciudadanía se reencuentre con la historia, las raíces y diversidad cultural de nuestro país. Fecha en que varios monumentos o edificios patrimoniales abren sus puertas, por lo que, la Delegación Presidencial Provincial de Linares no quiso quedarse atrás y durante todo este fin de semana habrá una exposición única y gratuita.

Gracias a la gestión de la delegada presidencial Aly Valderrama Villarroel, en el hall de la delegación habrá una exposición de objetos únicos de uso campesino, una conservación de años realizada por la Corporación Cultural El Canario de Longaví.

“Se coordinó la instalación de esta muestra que releva la ruralidad, releva la vida del campo, releva nuestras raí-

ces, así como también utensilios domésticos que fueron con lo que todos nosotros crecimos y es por eso la delegación por estos dos días estará funcionando esta exposición para que vengan, la conozcan y también valoricemos el trabajo que está detrás de toda esta recopilación de información”, expresó la máxima autoridad de la provincia, Aly Valderrama.

Con la finalidad de destacar el desempeño de las y los ciudadanos de Longaví, el jefe comunal Jaime Briones Jorquera indicó que “estamos contentos de esta importante colaboración con la Delegación Presidencial para reconocer el trabajo de la señora Isabel y de su Museo El Canario, un trabajo de años, reconocido en toda la Provincia de Linares”.

Objetos de mimbre, cerámicas, greda y artículos de an-

taño que permite hacer un viaje en el tiempo, son parte de la muestra que expuso la Corporación Cultural El Canario, su directora, Isabel Aravena Jorquera señaló que “yo estoy muy agradecida que ustedes estén aquí hoy día apoyándonos, este es un esfuerzo que nosotros hacemos, pero es un esfuerzo alegre”.

Desde Arica a Magallanes, miles de actividades gratuitas abren paso a un encuentro que reconoce que el patrimonio no solo se hereda: también se vive y se construye colectivamente.

En esta celebración, la democracia se expresa como el gran marco que permite cuidar lo que compartimos, fortalecer nuestras identidades y dialogar entre distintas generaciones con el pasado que hemos construido.

En el lanzamiento provincial también estuvieron presentes la seremi del Trabajo



y Previsión Social, Maribel remi interina de Seguridad Pública, María José Gómez.